

Wahl zum Sportler und Sportlerin des Jahres

Kommen wir nun zur Wahl: Sportler des Jahres 2024

Wie jedes Jahr, einer der Höhepunkte der Feier.

Nachdem die letzten Jahre schon mega erfolgreich waren und wir eigentlich dachten, es wäre kaum noch zu toppen, hat 2024 noch eins draufgesetzt. Viele herausragende Leistungen und Titel, wie man an der Ergebnistafel sehen kann haben uns die Entscheidung nicht leicht gemacht, aber letztlich stehen Zwei doch noch über Allen. Für wen haben wir uns entschieden?

Bei den weiblichen Klassen erhält die Ehrung Sportlerin des Jahres 2024 wieder Rebecca Singler:

Jetzt schon zum Sechsten Mal bekommst Du die Ehrung. Das zeigt auch welche Ausnahmesportlerin du bist. Vor einem Jahr habe ich zu Dir hier gesagt: wenn ich sehe mit welcher Disziplin und Ehrgeiz Du trainierst bin ich überzeugt das deine Reise noch lange nicht am Höhepunkt angekommen ist. Ich sollte recht behalten. Deine Saison war einfach der Hammer. 3x Badische Meisterin über 100m & 200m, Baden-Württembergische Meisterin über 400m in der Halle und im Stadion. Deutsche Hallen-Meisterschaften über 400m: Platz 7. Eine Klasse höher: Deutsche Meisterschaften U23:7.Platz und als absoluter Höhepunkt bei den Deutschen Meisterschaften der U20 in Koblenz mit Bestleistung über 400m ganz knapp am Podium vorbei auf Platz 4 gesprintet. Du hast eine absolut herausragende Entwicklung genommen die Du wirklich mit viel Schweiß verdient hast. Ich weiß eigentlich nicht was ich dazu noch sagen kann, ich verneige mich vor Dir. In diesem Zuge muss man aber deinen Vater Heiko auch erwähnen, er ist mitverantwortlich für deine Entwicklung, er hat die Trainingspläne gemacht und stand ständig mit Dir auf dem Sportplatz und hat Dein Training geleitet. Danke Heiko.

Für diese herausragenden Leistungen erhält Rebecca die Ehrung.

Bei den männlichen Klassen erhält die Ehrung Sportler des Jahres 2024 auch wieder Elias Fischer:

Nachdem die letzte Saison mit vielen Verletzungen geprägt war, stand 2024 vor allem die Gesundheit und die Umstellung auf den Männerspeer an. Manche mögen denken: sind ja nur 100gr mehr, aber die Kenner wissen, das dieser Männerspeer ein Riesenschritt ist.

Mit Boris Obergöll konnten wir den Bundestrainer dazugewinnen und begannen über den Winter mit einfachen Ballwürfen um den Rücken in den Griff zu bekommen. So starteten wir ohne große Erwartung wo Elias aber gleich zeigte was er drauf hat und belegte den 3.Platz bei den Deutschen Winterwurf mit tollen 68m.

So begannen die Pläne fürs Podium bei der DM und die Träume für die Teilnahme an der U20WM.

Nach einigen Rückschlägen mit nicht ganz so guten Weiten, konnten wir aber trotzdem sehen das die Entwicklung passt. Die Titel in Baden und Württemberg hat er locker geholt. Und so gings zu den Deutschen. Es folgte ein megaspannender Wettkampf mit vielen Facetten: Schmerzen, Regenguss, Positionswechseln. Am Schluß stand ein Klasse 2.Platz mit Bestleistung. Eigentlich ein Grund zum Jubeln, aber: zum Schluß haben scheiß 4cm für die Qualifikation zur U20 WM in Peru gefehlt. Es war bizarr: ein super Wettkampf, Alle haben zu der Leistung gratuliert, aber Elias war total frustriert. Er wollte zur WM. Jetzt heißt es halt nochmal ne Schippe drauflegen und 2025 zeigen was Du drauf hast. Die EM kann kommen. Und eins kann ich Dir sagen: Ich glaube an Dich und bin gespannt wo dein Weg noch hinführt!

Für diese einzigartigen Leistungen erhält Elias die Ehrung.